

## **El Alcalde Marcos Zaragoza nombra Caballero a Ginés Reos, Bernat de Sarrià 2024**

El Alcalde Marcos Zaragoza le entrega a Ginés Reos, quien representa el cargo de Bernat de Sarrià, la espada Joyosa, convertida en el emblema de los caballeros de Bernat de Sarrià gracias a su nombre.

El Alcalde Marcos Zaragoza ha nombrado Caballero a Ginés Reos, quien representa a Bernat de Sarrià en los actos conmemorativos del otorgamiento de la Carta Pobra. En una recepción celebrada en el salón Don Pedro de la finca La Barbera dels Aragonés, el Alcalde le ha entregado a Ginés Reos la espada Joyosa, un arma ceremonial del Emperador del Sacro Imperio Romanogermánico que, “desde este año se convierte en el emblema de los caballeros Bernat de Sarrià, gracias a su nombre, Joyosa”. Con este acto, se instaura la costumbre de reconocer a la persona designada de representar el cargo de almirante del rey Jaime II, Bernat de Sarrià, e institucionalizar la celebración del 8 de mayo. Zaragoza ha destacado en su discurso que este nombramiento es especial y refuerza los lazos de hermandad con la ciudad de Algeciras, al ser Ginés Reos un vilero algecireño, con cuya ciudad se firmó en septiembre de 2023 el acuerdo de hermanamiento. Zaragoza ha recordado que en su visita a Algeciras coincidió con Ginés Reos en la ciudad hermana. Ginés Reos se ha mostrado emocionado con el nombramiento institucional y ha transmitido su ilusión por ostentar este cargo “tras el hermanamiento entre mis dos ciudades.” A esta recepción, con la que han empezado los actos conmemorativos del otorgamiento de la Carta Pobra a Villajoyosa el 8 de mayo de 1300, han asistido el presidente de la Associació 8 de Maig, Juan Vives, así como miembros de la asociación, personas que han ostentado el cargo de Bernat de Sarrià en años anteriores, así como familiares y representantes de asociaciones culturales del municipio. Este sábado se celebrará la procesión cívica que partirá a las 20 horas del centro social Llar del Pensionista y recorrerá las calles del centro urbano hasta llegar a la iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, donde se representará el acto de otorgamiento de la carta fundacional de la ciudad de Villajoyosa por parte del almirante Bernat de Sarrià. Los actos que conmemoran el otorgamiento de la Carta Pobra son organizados por la Asociación Huit de Maig, que este año cumple 25 años, con la colaboración del Ayuntamiento de Villajoyosa. Además,

esta tarde se inaugura el Mercado Medieval, una experiencia que transportará a mayores y pequeños a la época del medievo, con recreaciones, ornamentación, actuaciones musicales, juegos infantiles, puestos de productos artesanos y gastronomía. Este año, el Mercado Medieval se instala junto a la desembocadura del río Amadorio y dispone de un campamento, caballerizas y la celebración de un torneo de caballos, entre otras actividades.

**Noticia publicada el** 25 de Abril de 2024

**Fuente:**Fuente propia

**Categoría:**Cultura, Fiestas.

